

COMUNICADO DE PRENSA

Ante la noticia aparecida en algunos medios de comunicación acerca de la presentación por parte de la Fiscalía de una querrela contra, entre otras personas, D. Luis Partida, alcalde de Villanueva de la Cañada, este Ayuntamiento comunica que el Sr. D. Luis Partida, esta mañana, ha comparecido voluntariamente en el Juzgado Nº 2 de Instrucción de Móstoles a fin de que la querrela de referencia pudiera serle puesta en su inmediato conocimiento.

Al respecto, D. Luis Partida, tan sólo desea manifestar que a lo largo de su ya dilatada vida política no ha hecho otra cosa que respetar escrupulosamente la ley. De ahí, su confianza plena en el Poder Judicial.

Villanueva de la Cañada, 2 de octubre de 2007